



Beschlussvorlage

Vorlage: BV/0155/2024		Datum: 19.03.2024	
Dezernat 2			
Verfasser:	50-Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales	Az.: 501501	
Betreff:			
Erneuerung Bolzplatz in der Goldgrube			
Gremienweg:			
16.05.2024	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
06.05.2024	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
02.05.2024	Jugendhilfeausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
12.04.2024	Arbeitsgruppe Spielflächen	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Bolzplatz in der Goldgrube zu überarbeiten und die räumliche Trennung der beiden Spielfelder für Basketball und Fußball umzusetzen.

Begründung:

Auf dem Kinderspielplatz Beatusstraße befinden sich u.a. ein Bolzplatz, der zusätzlich mit zwei Basketballkörben ausgestattet ist.

Da sich die beiden Spielangebote auf einer Fläche befinden, ist es immer nur möglich, entweder Fußball in der Nord-Süd-Ausrichtung, oder Basketball in der Ost-West-Ausrichtung zu spielen. Zeitgleiches Spiel von unterschiedlichen Nutzergruppen ist nicht möglich. Ferner ist der Oberflächenbelag (wassergebundene Wegedecke) für das Basketballspiel ungeeignet.

Beide Spielangebote sollen daher räumlich getrennt werden. Dies wäre zu realisieren, indem der Bolzplatz in der Länge reduziert und ein zusätzliches, separates Street(basket)ball-Spielfeld errichtet wird. Durch die Neuanlage eines Streetballfeldes wären die unterschiedlichen Nutzergruppen räumlich getrennt und die Schaffung eines entsprechenden Oberflächenbelages für Streetball, würde die Attraktivität erhöhen.

Die Kosten für die Neuanlage eines Streetballfeldes inklusive Korb betragen rund 30.000 €.

Anlage/n:

2 Fotos

Finanzielle Auswirkungen:

Eine private Stiftung hat ein großzügiges Sponsoring in Aussicht gestellt. Die ungedeckten Kosten müssen in den Haushalt 2025 eingeplant werden.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Keine